



Es ging niemals um potenziell vertrauliche Dokumente; dass Sie Dokumente nicht einordnen können und nicht selbst nachrecherchieren, was unter einer Minute gedauert hätte, kann mir bitte nicht angelastet werden, wie es in Ihrem Post jetzt nämlich unterschwellig klingt.

Ich empfinde Ihr Verhalten mir gegenüber als unangemessen und - sorry für dieses Wort: paternalistisch. Natürlich halte ich mich an die Regeln hier und wenn Sie einen Post nicht freigeben, akzeptiere ich das. Das heißt aber nicht, dass ich Ihren Begründungen folgen muss. Ich sehe das nämlich deutlich anders, und sie dürfen gerne davon ausgehen, dass meine Sichtweise in dieser Sache auf einem professionellen Hintergrund beruht.

Mit freundlichem Gruß,Kea



Veröffentlicht : 10.04.2025 18:01
HeimschuleKind hat reagiert



Kea
(@kea)



Beiträge: 75



@Alle

So, zwei Antworten an Moderation 2 von mir stehen noch zur Moderation aus, ansonsten werde ich meine Aktivitäten auf BeNe erst einmal zurückfahren. Gegen faschistische Ideologie, verschwörungsideologische Rituelle Gewalt-Narrative usf. (Thies Stahl und Silke Schumacher) komme ich nicht an und will es hier auch nicht mehr. Es würde nicht aufhören und nervt alle schon gewaltig.

Liebe Grüße!

Kea



Veröffentlicht : 10.04.2025 18:20
HeimschuleKind hat reagiert



LindaBlue
(@lindablue)



Beiträge: 11



Hallo @kea , ich schreibe hier sonst nicht viel, aber ich schätze Deine Beiträge. Ich kann verstehen, das Du Dich zurückziehst aber ich find es wirklich schade. Pass gut auf Dich auf und hoffe Du kommst auch Mal wieder hierher. Es ist schade wenn Du nicht richtig geschützt hier bist.



Veröffentlicht : 10.04.2025 19:18
HeimschuleKind und Pimpinella haben reagiert



@kea Liebe Kea, wenn du Lust hast nimm gerne mit uns Kontakt auf. Mailadresse auf unserer